

Fecha 26/08/2024 Audiencia Vpe: \$3.556.357 Tirada: Vpe pág: \$4.399.200

Difusión: Vpe portada: \$4.399.200 Ocupación: 271.020 91.144 91.144

80,84%

Sección: Frecuencia:

ACTUAL IDAD SEMANAL



Iniciativa de la municipalidad de Quilicura fue inaugurada hace tres meses

FomentoLab, un nuevo espacio que apoya el emprendimiento



'Buscamos ser un apoyo integral para fomentar el crecimiento de las v los emprendedores", dice la alcaldesa Bobadilla.



Una de las actividades que contempla FomentoLab son las capacitaciones.

prendedores. Además, abarcamos las distintas etapas de desarrollo en que se encuentren las y los emprendedores y sus diversos rubros, porque buscamos ser un apoyo integral que fomente su crecimiento:

¿A través de qué canales es posible ver la agenda de actividades mensuales de FomentoLab?

"Directamente a través de la Oficina de Fomento Productivo o en las redes municipales, que son @muniquilicura en Instagram y Facebook".

Otras iniciativas

La alcaldesa de Quilicura hace notar que durante el año hay una gran can-tidad de actividades e iniciativas para apoyar a las y los emprendedores. Una de ellas son las ferias de emprendimiento, contando con espacios clave como puntos de ventas con Mall Arauco Quilicura, Metro de Santiago, Supermerca-do Walmart y Easton Outlet Mall, entre otras empresas. Además, cada vez que desarrollan un evento masivo se contempla la instalación de ferias de emprendimiento, lo que sin duda ayuda a potenciar las ventas. "También tenemos un Portal de Capacitaciones, que se actualiza semana a semana con diversas ofertas. Otorgamos asesoría jurídica, apoyamos la obtención de patentes de microempresas familiares e impulsamos el acompañamiento en el desarrollo y visibilización del emprendimiento. A la vez, es importante mencionar que cada año realizamos el Mes del Emprendimiento, con diversas actividades que finalizan con un gran evento que favorece a las y los emprendedores de Quilicura",

na alianza público-privada per-

CIRO COLOMBARA C.

mitió dar vida a fines del mes de mayo a un proyecto que apoya a los microempresarios y emprendedores de la comuna de Quilicura. ¿Su nom-bre? FomentoLab. Tal como cuenta su alcaldesa, Paulina Bobadilla, acá están involucrados recursos de la municipalidad, de Microsoft, la Fundación Chilenter y la ONG CDI. "Como alcaldía ciudadana, quisimos

entregar un espacio de calidad y sin costo de uso para las y los vecinos. Su objetivo es capacitar a la comunidad emprendedora mediante herramientas impulsadas con recursos municipales y alianzas entre el sector público y el privado. En ese sentido, generamos un lugar acogedor, de calidad, con in-

Desarrollado en alianza con Microsoft, Fundación Chilenter y la ONG CDI, cuenta con zonas de cowork y de trabajo asociativo, además de un espacio para capacitaciones grupales.

novación y que inspira las nuevas ideas para el emprendimiento"

Respecto a la infraestructura del lugar, la alcaldesa Bobadilla dice que se trata de un espacio hermoso y acogedor. "Tiene 100 metros cuadrados, su piso es de porcelanato y su infraestructura es rústica y hogareña, pensada para que las y los usuarios se relaien al momento de enfrentar la tecnología. Además, posee luces frías y cálidas, que cambian dependiendo la instancia o requerimiento, armonizando aún más el ambiente. Cuenta con una zona de cowork, otra zona de trabajo

> asociativo con una mesa grande para reuniones, un espacio para capacitaciones grupales, una zona de impresora 3D y un sector de plantas

¿Qué tipo de actividades se lle-varán a cabo en FomentoLab?

'Como punto de partida, Microsoft y la ONG CDI realizarán capacitaciones a lo largo del año sobre IA para la comunidad emprendedora, luego se sumarán más iniciativas. En general, se abordarán temáticas como alfabetización digital, formalización, innovación, costo y ventas, marketing y desarrollo de proyectos. También realizamos charlas, talleres, relatorías y mentorías para la comunidad emprendedora".

¿Se trata de un espacio al que pueden acceder todos los microempresarios y emprendedores de Quilicura o más bien está destinado a algunos con cierto nivel de desarrollo o tal vez de determinados rubros?

"Este es un espacio transversal ya que trabajamos con mujeres, disidencias, migrantes y personas con dis-capacidad. También lo hacemos con personas emprendedoras, comerciantes, artesanas, artesanos y microem-